

ESAS PERSONAS QUE TAN BIEN NOS HACEN

ACTIVIDAD FÍSICA

PROF. ALENKA

TALLER DE YOGA

PROF. CLAUDIA

TALLER DE MÚSICA

COORD, GABRIEL

TALLER DE **MEMORIA** COORD. ADRIANA

TALLER DE NARRATIVA **DESCRIPTIVA**

> COORD. ELENA BERNARDINNI

TALLER DE **REFLEXIÓN Y ESCRITURA** COORD. AMANDA

TALLER DE RECREACIÓN COORD, AMANDA

TALLER DE LECTURA **COMPARTIDAY CREATIVIDAD ESPONTANEA**

COORD, LIDIA

TOMBOLA

COORD. ADRIANA

CINE DE MEDIA MAÑANA

COORD. ADRIANA

EDITORIAL

AMISTAD: qué decían sobre ella algunos personajes históricos

"Si sientes que todo perdió su sentido, siempre habrá un "te quiero", siempre habrá un amigo." Ralph Waldo Emerson

"Tómate tiempo en escoger un amigo, pero sé más lento aún en cambiarlo." Benjamin Franklin

"Amigos son aquellos extraños seres que nos preguntan cómo estamos y se esperan a oír la contestación." **Ed Cunningham**

"Amigos. Nadie más. El resto es selva." Jorge Guillén

"Los amigos de mis amigos son amigos míos por reflejo." Marquesa de Sévigné

"Cada nuevo amigo que ganamos en la carrera de la vida nos perfecciona y enriquece más aún por lo que de nosotros mismos nos descubre, que por lo que de él mismo nos da." Miquel de Unamuno

"El amigo que sabe llegar al fondo de nuestro corazón, ése, como tú, ni aconseja ni recrimina; ama y calla." Jacinto Benavente

"Amistades que son ciertas nadie las puede turbar." Miquel de Cervantes Saavedra

CELEBRACIÓN DE LA SANTA MISA

"Es parentesco sin sangre una amistad verdadera." Pedro Calderón de la Barca



¡SIEMPRE POR MAS Y MEJOR!

Nos visitaron miembros de la Unión de Enfermos y Ancianos Misioneros de obras Misionales Pontifícias. En ésta oportunidad, Alfredo y Janeth nos contaron su misión, que es llevar la oración como servicio.

Nos contaron que todos podemos ser

miembros, no importa la edad y condición que padezcamos, una enfermedad o invalidez, o no que nos sintamos invitados por el Señor a participar de la fuerza de la Oración.

Gracias Alfredo y Yulieth por traernos la palabra y la Oración y la fe.













ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD DE LA MATANZA

Cada años los alumnos de la carrera de Enfermeria de la UNLAM llegan al Hogar para realizar sus prácticas.

Este año los alumnos del 1er año de la carrera realizaron una actividad a toda música, color y sobre todo amor. Eso demuestra que más allá de lo aprendido para ser profesional enfermero se necesita amor, dedicación y comprensión por el prójimo.























20 de iunio: DIA DE LA BANDERA



El 19 de junio dió un beso a su hermana Juana, para pagarle sus amorosos desvelos, y en la mañana del otro día, a las siete, expiró, Manuel moría en la más absoluta pobreza.

En su lecho final fue examinado por el médico escocés Joseph Redhead, que lo atendió en su casa; al no poder pagarle por sus servicios, Belgrano quiso darle su reloj como pago, ante la negativa del galeno a cobrarle, Belgrano tomó su mano y puso el reloj dentro de ella, agradeciéndole por sus servicios.

El único diario que publicó la noticia fue "El Despertador Teofilantrópico", que era redactado por el fraile franciscano Francisco de Paula Castañeda. Cumpliendo con su última voluntad, su cadáver fue amortajado con el hábito de los dominicos tal como era costumbre entre los terciarios dominicos, de los que él formaba parte.

Hecha la autopsia de su cadáver, se comprobó con asombro que "el corazón era más grande que el del común de los mortales", lo que debía ser motivo de su enfermedad.

Su féretro de madera de pino, recubierto de tela negra, llevaron sus hermanos y algunos pocos amigos la media cuadra que distaba su casa del convento dominico, y allí, a la entrada de la iglesia, al pie de la pilastra derecha del arco central, le cavaron la fosa. Una losa común de mármol blanco, trozo de la cubierta de una cómoda que había pertenecido a la madre, lo cubrió con la leyenda: "Aquí yace el General Belgrano". FUENTE: GONZÁLEZ ARRILI







Aquel 20 de junio del 1820, fallecía el Padre de la más bella, hermosa e impoluta Bandera, nuestra AURORA, que recorrió América y el mundo invencible: Manuel José Joaquín del Corazón de Jesús Belgrano y González.

Lidia: La gente amaba la libertad, su patria y daba todo por ella. Tenían y querían dignidad para su pueblo.

Nelly C: Yo creo que la nobleza de la gente de dinero antiguamente era distinta, ayudaba al otro y esto es lo que quería nuestro prócer: ayudar a su pueblo. Betty: Hay nena, ahora es todo por el dinero, no por el bien del país que es lo que

Mira: Belgrano fue alguien correcto. Lo que hizo, lo demuestra.

debería ser.

María M: La gente era distinta: muy patriota.

Alicia: Yo como maestra y después directora, siempre impulsé el ejemplo de Belgrano y San Martin. Son incomparables e inmemorables, hoy deberían imitarlos un poquito.

Esther: La verdad, que lindo es saber lo que hizo hasta último momento!

Cleri: Una maravilla, un gran patriota y un ser intachable! Oué maravillosa historia! Es muy lindo que los chicos sepan éstas acciones más allá de los logros militares que se hayan obtenido. Es bueno conocer estos gestos!

VISITAS MUSICALES



CORO ITALIANO

El sábado 21 de julio, festejando del día del amigo, nos visitó el Coro católico Italiano de San Justo, dirigido por Hugo Imposito, trayéndonos músicas de Italia de hoy y de siempre. Fue una tarde llena de nostalgia y regocijo para nuestros corazones.

Gracias Mirta Franco. hija de Esthercita Lovotti por traerlos al Hogar. Que se repita ésta

hermosa visita!



ABUELA DE MUNDIAL

Nevenka, oriunda de Croacia, con una hinchada muy especial!

Felicidades Nevenka, por el sub-campeonato mundial de tu patria!!







SELECCION ESPECIAL

Me acepto como soy piedras y polvo enturbiando cristales marchitas ya nuestras primeras rosas

No cubriré mi rostro ni esconderé las manos y serán mis heridas como pájaros negros como lirios oscuros las flores de mis miedos

Abrazada a mi duelo como un espejo roto encontrará mi pecho el tiempo de tu sangre tu corazón abierto esperando mi todo fundando mi sosiego

ESPIRITUALIDAD

por Amalia

Ser perfeccionista, ; es una virtud o un defecto? Querer que todo salga a la última perfección, ¿está bien o está mal?

Es innato en el ser humano el deseo de evolucionar, de ser cada vez mejor, personal y colectivamente, familiar y socialmente; cuando su hijito le presenta el cuaderno de deberes, usted le alaba lo bien realizado, pero le estimula a perfeccionarse, a hacerlo cada vez meior.

Cuando usted se afeita o peina su cabellera, desea que le quede una perfecta afeitada o un peinado impecable, y así en todas las cosas y en todos los niveles. ¿Por qué solamente en nuestra parte espiritual quedamos sin el debido desarrollo?

La meta de todo ser viviente, es lograr la perfección completa de su vida en todos sus órdenes. Si somos humanos, no nos contentemos con serlo, aspiremos a ser hijos de Dios por la Gracia santificante.

Eso será llegar a la meta que nos hemos propuesto, y sobre todo, que nos ha señalado el mismo Padre Celestial.

"Vosotros sed perfectos, como es perfecto vuestro Padre Celestial." (Mt, 5,48) El divino Maestro y Modelo es toda perfección, el Señor Jesús, predicó a todos y a cada uno de sus discípulos, cualquierda fuese su condición, la santidad de vida, de la que Él es iniciador y programador (LG, 40)



ASI FESTEJAMOS LOS CUMPLES DE JUNIO DE 2018















CUMPLEAÑEROS DE JULIO:

Beatriz H. - Alfredo P. - Alicia D. - Maria Raquel G. - Jose G. - Maria del Carmen A.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: **Dole Racing**

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: Farmacia PINTAR

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS: Briganti

ARTISTAS por Fernando

ARTE CONTÍNUO





MEMORIA

por Tere

·

TIEMPOS DIFICILES - Comedor en el Puerto 1930

En la Isla Demarchi se encuentra el Archivo de la Dirección Nacional de Vías Navegables con miles y miles de fotos. Ésta, muestra como llegó también a nuestro país el rebote de la caída de la Bolsa de New York en 1929: puestos precarios de comida al paso.



HUMOR

por Julio

TOMO VINO Y COMO ASADO A DOMICILIO

eriedad y Profesionalismo Attiendo las 24 horas Llame Yall



amigos del hogar, gracias: Elena Bernardinni AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Prodea S.A.

amigos del hogar, gracias:

Lazar Vicente

UN CUENTO.... y a pensar!

La verdad saliendo del pozo

Jean-Léon Gerôme, 1896

"Cuenta la levenda, que un día la verdad y la mentira se cruzaron.

- -Buen día. Diio la mentira.
- -Buenos días. Contestó la verdad.
- -Hermoso día. Dijo la mentira. Entonces la verdad se asomó para ver si era cierto. Lo era.
- -Hermoso día. Dijo entonces la verdad.
- -Aún más hermoso está el lago. Dijo la mentira.

Entonces la verdad miró hacia el lago y vio que la mentira decía la verdad v asintió.

Corrió la mentira hacia el agua y dijo... -El agua está aún más hermosa, Nademos,

La verdad tocó el agua con sus dedos y realmente estaba hermosa y confió en la mentira. Ambas se sacaron las ropas y nadaron tranquilas.

Un rato después salió la mentira, se vistió con la ropa de la verdad y se fue.

La verdad, incapaz de vestirse con las ropas de la mentira comenzó a caminar sin ropas y todos se horrorizaban al verla.

Es así como aún hoy en día la gente prefiere aceptar la mentira disfrazada de verdad y no la verdad al desnudo."

Algún día la verdad saldrá del pozo para fustigar a los mentirosos.

REFLEXIONES EN GRUPO

Mabel: A veces creo que no se trata de decir una verdad sin fijarnos las consecuencias de esa verdad. Hay verdades que duelen y tenemos que tener mucho cuidado cuando pensamos decirlas. Y también a veces es TU verdad y no la del otro. Por otro lado hay mentiras que son simplemente silencios, como hay otras que no quieren ser escuchadas, porque creemos que las tenemos que decir. No es cuestión de mentira o verdad. Delicado y complejo es este tema.

Alicia: Yo creo que hay momentos en que se puede decir una verdad, que a veces no estamos preparados para escuchar. Hay que tener mucho cuidado al decirla, sobre todo de qué se trata el tema y si nos incumbe decirla.

Mirra: Y yo creo que siempre hay que decir la verdad, la mentira no me gusta.

Cleri: Por supuesto que uno elige la verdad siempre, pero es cierto: hay que ser muy responsable si lo que se va a decir afecta al otro.

Nelly C.: La mentira tiene patas cortas, hay algunas mentiritas piadosas que a veces por hacerle la pata a un hijo las decís, o verdades que no son tan importantes. Todo tiene solución pero, patas cortas.

Dominga: Creo que Dios quiere la verdad sea cual sea, pero ¿quién no dijo alguna vez una mentira? Errar es humano, asi que le pedimos perdón a nuestro Señor, que todo lo ve.

María M.: Para mi, más que mentiras, a veces uno calla para no pelear. Mejor estar en paz, pero si se puede, mejor es decirla. **Betty:** A mi no me gusta, prefiero que me lo digan, después te enterás y al final te enojás y a veces por pavadas. Asique nada de mentiras, tarde o temprano se saben.

BIOGRAFIA AUTORIZADA

RECLIERDOS DE AYER

Consciéndones más!

Amelia Lucero: nuestra profe!

Fui secretaria del Instituto Argentino de la Lengua, presidido por un español. Totalmente ad honorem. Era la secretaria, controlaba la asistencia, los tour de viajes, etc. Realizamos el "1er. Congreso de la Lengua", que luego se adjudicaron los españoles. Amo mi profesión, estudié Profesorado de Filosofía, entre todas las materias que estudiábamos había geografía, literatura, historia. Yo me dediqué a la Geografía. Empezaba muy temprano a las 7 hasta las 23, porque daba clases a chicos y arandes del turno noche. A veces mi almuerzo era un sandwich en el viaje de colectivo. En esa época los alumnos respetaban mucho a sus profesores, esperaban de pie al Profesor para saludarlo. Yo trabajé antes y después de casarme. Me gustaba darles una oportunidad a mis alumnos, ayudarlos. Si mandé 4 a Marzo, es mucho. Trataba de darles muchas posibilidades y temas para no aplazarlos. Es respetar también al que le costaba más. Mi padre era docente e inspector de escuela, tuve un hermano, mi madre cantaba y tocaba el piano de cola de maravillas, pero se dedicó a nosotros. A mi hermano no lo pude disfrutar tanto de grande, tenía una pareja muy celosa. Me casé con un señor que solía ver cuando iba a la casa de mi abuela, en Belgrano R. Era muy tímida. Él, que era del barrio, se acercó a mi familia y así nos conocimos. Yo prácticamente me crié en esa casa, llena de plantas, huerta y hasta un gallinero. Tengo un gran recuerdo. Cuando me casé mis padres habían fallecido y fuimos a vivir a mi casa en Pasteur y Viamonte. Mi ex marido se dedicaba a la metalurgia. Tuvimos dos hijos: Mario y Cristina. Cada uno me dió un nieto, uno está lejos, vive en Estados Unidos y el otro acá. Me separé pero tuve otras relaciones. Una fue muy linda y respetuosa, viajábamos mucho, siempre me gustó viajar y ;sabés por qué no me casé? Porque como él tenía un nivel social muy importante, no quería que piense que era por eso. Fui una tonta de pensar así. Fui mucho a Puerto Rico, México, España, Francia, Mónaco. Pero

adoraba ir a España. En uno de los viajes de los Encuentros de la Real Academia Española, que Argentina era adherente, conocí a el General Franco, ya estaba viejito...

Muchas Gracias Profe! Qué pasión por la educación!!! **RESPUESTAS EXPRESS**

Marta **Treviranus**



Una frase que te acompañó en tu vida La verdad, ninguna que repitiese.

Un ser inolvidable Mi hermanito Enrique y mi marido que falleció muy joven a los 50 años.

Algo pendiente en la vida...

Recitar y escribir . Mi padre no me dejaba estudiar porque tenía que tomar el colectivo.

Qué significa la amistad en tu vida?

Mucho! Tengo amigos muy queridos.

Qué significa la sonrisa para vos?

La alegría, la felicidad.

El mejor día de la semana

El martes porque mi marido no trabajaba, era su día libre.

Un consejo a generaciones futuras: Que estudien y trabajen.

